

33 Jahre Kühni AG; Eröffnung Kompetenzzentrum

Ramsei | Di, 26. Apr. 2022





RAMSEI: Am vergangenen Wochenende lud die Kühni AG mit einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm zur Eröffnungs- und Jubiläumsfeier ein. Das Ende 2021 fertig gestellte, hölzerne Kompetenzzentrum konnte auf einem Rundgang besichtigt werden. psb

Vor 33 Jahren begann die Geschichte der Kühni AG in einem Hühnerhaus ...

Heute ist Fachwissen ihr Programm. Die Firma Kühni AG bietet vieles an: Montagebau in Holz, Schreinerarbeiten, Bodenbeläge, Fenster, Treppen, Türen, Planung und Bauleitung.

Als Fritz Kühni 1960 seine sieben Hühner kurzerhand aus dem Hühnerstall in Oberfrittenbach verbannte, weil er dort eine Hobelmaschine unterbringen wollte, ahnte noch niemand, dass drei Jahrzehnte später ein erfolgreiches Holzbauunternehmen daraus würde. 1985 übernahm Ernst Kühni die Werkstatt im ehemaligen Hühnerstall von seinem Vater und stellte bald seinen ersten Mitarbeiter ein. Michael Hirschi ist auch heute noch – nach 35 Jahren – in der Firma Kühni AG als Bodenleger tätig. 1989 bauten Hans und Ernst Kühni eine neue, grössere Werkstatt in Oberfrittenbach und gründeten die Zimmerei Kühni AG. Im Jahr 2000 zählte die Zimmerei bereits über 45 Mitarbeitende und der Umzug von Oberfrittenbach nach Ramsei stand bevor. Dort hatten die Gebrüder Hans, Ulrich und Ernst Kühni das ehemalige Areal der Tettovil AG gekauft. 2006 wurden die Büros mittels Aufstockung erweitert, denn mittlerweile waren rund 110 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für die Firma tätig. Es brauchte bald mehr Platz, so wuchs die Firma kontinuierlich weiter.

2009 wurde die Generalunternehmung Kühni AG gegründet. Im Jahr 2018 erhielt die Kühni AG die Bewilligung für den Neubau eines Kompetenzzentrums in Holz. Dieses imposante hölzerne Bauwerk wurde Ende 2021 fertiggestellt und die Büros wurden bezogen. Coronabedingt konnte leider nie eine Einweihungsfeier stattfinden, weshalb die Firma Kühni AG am vergangenen Wochenende einem breiten Publikum den Neubau zeigte und die Gelegenheit für eine Jubiläums- und Eröffnungsfeier nutzte.

Alle zur Firma gehörenden Gebäude sind mit Photovoltaikanlagen ausgestattet und produzieren für ungefähr 300 Haushalte Strom. Rund ein Drittel des so gewonnenen Stroms dient dem Eigengebrauch.

Petra Schmid

Mehr: Aktuell